

relevante y es bueno que se pongan ya a conocer cómo funciona el municipio y la directiva de un partido”, aunque también señalaba que se cuenta con personas de edad avanzada y distintos sectores laborales.

María José García-Cervigón incluyó en su programa una serie de propuestas como el cambio de ubicación de la sede, “para hacerla más accesible y cercana a los afiliados”. Igualmente señaló que la sede permanecerá abierta la mayor parte del día y contará con un buzón de sugerencias de cualquier persona que quiera dar a conocer algún problema que tenga con el Ayuntamiento y ellos puedan solucionarlo.

Igualmente anunció la entrada en funcionamiento de una asesoría jurídica local en la sede, ya que cuentan con abogados que les podrán asesorar en derechos, reclamaciones que puedan hacer y al contar en la nueva Junta con gente que está estudiando empresariales, ofrecerán una asesoría fiscal, laboral y de contabilidad, para que el afiliado vea en la sede algo más que un local de reuniones políticas, además de ofrecer una serie de reuniones y formación de interventores y apoderados.

Una forma de participación

La nueva presidenta abundó en los motivos que la han llevado a presentarse, entre ellos su interés de siempre por la participación, ya que desde muy joven se mueve en diferentes asociaciones, añadiendo que “a mis 35 años he retomado los estudios de psicología en la Universidad y he decidido embarcarme en esta aventura, porque el partido necesitaba un revulsivo y, si contaba con un buen equipo, podía darle ese cambio, lo que me animó a presentarme”. María José García-Cervigón se mostró segura de que “con esta renovación mucha gente de La Solana se va a ver identificada y creo que sí se va a conseguir subir”. En este sentido, añadió que en el partido no hay división y ella, dijo, no había tenido enfrentamientos con el anterior presidente ni con otros afiliados.

Para la nueva presidenta, lo importante es la participación del vecino y se apresuró a anunciar la presentación de un reglamento de participación ciudadana, mientras que la preparación de la candidatura a las elecciones municipales se hará contando con mucha gente válida del partido, sin marcarse fechas. A la pregunta clave de si sería la candidata a la alcaldía, respondió que “haré lo que los afiliados y la Junta Local decidan”.

El Congreso contó con la presencia de algunos responsables políticos provinciales del Partido Popular, como los diputados al Congreso Carmen Quintanilla y Enrique Belda, la senadora María Teresa Novillo, el diputado provincial de la zona José María Molina, el presidente provincial de Nuevas Generaciones Antonio Lucas Torres y el secretario de Organización provincial Vicente Gallego.

Primera líder y ¿primera candidata?

Aurelio Maroto—

A sus 35 años, María José García-Cervigón Bueno se ha convertido en la primera mujer que se atreve a dirigir un partido político en La Solana. La efemérides, sin duda, constituye un salto cualitativo en el papel de la mujer solanera dentro de la sociedad local. Su experiencia política real tiene



apenas 40 meses de vida, justo el tiempo que lleva ocupando su sillón de concejala en la Corporación Municipal. Sus dotes políticas son aún una incógnita. Cosa lógica teniendo en cuenta el escaso protagonismo que ha tenido en el Ayuntamiento de puertas para afuera. Sin embargo, no es una desconocida en el ámbito público de La Solana. Desde muy joven tiene presencia en grupos y asociaciones. Es soprano de la compañía lírica de la Asociación “Amigos de la Zarzuela” y vicepresidenta local de AFAMMER. Según dice ella misma, su salto a la política “es un eslabón que le faltaba” en su mapa de inquietudes personales.

A menos de ocho meses para la cita electoral de 2003, María José García-Cervigón ya ha enseñado sus credenciales en algunas ruedas de prensa, una de ellas incluso antes de ser elegida presidenta. Resulta evidente que entra con fuerza. Es normal. Sabe que debe hacer olvidar cuanto antes la era Pedro José Martín-Albo. No desea ningún período de transición. No hay tiempo. Además, es consciente de que enfrente tiene a un gigante llamado Partido Socialista.

Recién elegida presidenta, la prensa fue al grano y le preguntó por sus intenciones como posible candidata a la alcaldía. Respondió lo políticamente correcto en estos casos, “haré lo que los afiliados decidan”. Sin embargo, no existe ningún indicador que haga pensar en otro duelo electoral que no sea María José García-Cervigón-Diego García-Abadillo. Sus claves para atraer a un electorado que el 13 de junio de 1999 dio claramente la espalda a las siglas que defiende, estarán escritas en su cuaderno de estrategias. De momento, lo único oficialmente cierto es que la hasta ahora número dos del PP solanero se ha aupado al liderato de su partido y su programa de presidenta suena a toda una declaración de intenciones.

Emilio Nieto, 39
Tlf.: 926/63 15 80
Fax: 926/63 38 56
LA SOLANA (C. Real)



Pepotes s.a.

MATERIALES DE CONSTRUCCION
FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES

Independencia, 8
Tlf.: 926/61 36 08
MANZANARES (C. Real)

DISTRIBUIDOR PORCELANOSA